

会報着

川崎大師RC

クラブ活動計画書着

川崎大師RC

追伸：

- ・年会費納入月です、宜しくお願ひいたします。
- ・8月8日（火）夜会です 17:30点鐘 終了次第ビヤホール親睦会です

委員会報告

<ニコニコ委員会>

安倍徹委員

渡邊会長→「梅雨もまもなく明けることと思いますが、夏風邪等には気をつけてください」。小塚会員→「甲子園にむけ、今日、東海大相模戦が正念場です。絶対勝つぞ！」。関山会員→「ガンバレ桐光、めざせ甲子園」。中村会員→「お陰さまで、ミスモが創刊5周年を迎えました。これからも皆さんに愛される紙面を作り参りますので、よろしくお願い致します」。武澤会員→「また、出席がとびとびになってしまいました。8月は努力しますのでよろしくお願いします」。以下、感謝をこめてニコニコへ。井上幹事、加納会員、佐々木会員、尾崎会員、植松会員、安藤亭会員、山崎会員、北島会員、服部会員、寺尾会員、玉井会員、岡村会員、内藤会員、碓井会員、結城会員、安藤登会員、箕輪会員、鈴木会員、白井会員、井上久会員、安倍会員。

<出席委員会報告>

内藤委員

	会員	出席	欠席	メイク	出席率
第1361回	45	30	15	0	66.67%
第1360回	45	33	12	5	84.44%

<ニコニコ・財団・米山委員会報告>

	今回		累計	
ニコニコ	26件	26,000円	117件	155,000円
財団	0件	00,000円	3件	35,000円
米山	0件	00,000円	7件	58,000円

<地区情報セミナー報告>

鈴木前会長

7月18日（火）例会終了後、地区の情報と広報のセミナーがありましたので、広報委員長の山崎さんと共に出席してまいりました。その中で、情報教育の大切さを感じました。川崎西RCでは泊まりで新入会員の研修をしているそうです。既存会員も含めて1泊旅行をしながら情報伝達をするということで、これは是非参考にしたいと思いました。そのような場を設けて、職業奉仕の中の職業倫理について話し合っていくことも大切だと思います。また、財団の奨学生や米山奨学生を受け入れていますが、米山さんという方がどういった方なのかというような、勉強をしなくてはわからないことについての情報を共有することも、情報教育としては大切なことだと思います。

広報のセミナー報告につきましては、山崎委員長が本日欠席ですので、後日おこなうということです。



本日のプログラム

<職業分類委員会>

尾崎委員長

皆さんこんにちは。どうぞよろしくお願いします。当クラブはここ数年、会員数45名を増減していますが、安定的なクラブ運営を考えると50名というボーダーラインをクリアしていかなくてはならないということです。渡邊会長も会長指針で会員増強は悲願であり、50名を達成したいとしておられます。従いまして、分類の開放は当然のことと、幅広い職業分類を目指したいと思っております。

インターネットなどで調べますと、日本のロータリークラブの会員増強を考えると、「質と量」（質が職業分類で、量が会員増強となります）の論争に